

«Pidamos esta rosa a la Virgen en momentos de duda»

El sábado 2 de diciembre se celebró en Pallerols de Rialb (Lérida) la fiesta de la “Trobada de la Rosa”. El Padre Abad de Montserrat, Josep Maria Soler, recordó que hace 80 años en el mismo lugar san Josemaría encontró una rosa de madera que le confirmó que estaba actuando según la voluntad de Dios.

04/12/2017

El Abad de Montserrat, Josep Maria Soler, en la celebración de la misa dijo que “impresiona venir aquí sabiendo que la noche del 21 al 22 de noviembre de 1937 san Josemaría la pasó en esta rectoría, pero sin dormir mucho o tal vez nada”, ya que el sacerdote “experimentaba una fuerte duda acerca de si debía continuar huyendo hacia Andorra o si debía regresar a Madrid, lo cual le angustiaba”. El Abad añadió que “los testigos cuentan que lloró toda la noche y suplicó a Dios y a Santa María, y deseaba que pudiera darse un pequeño signo que indicara cuál era la voluntad de Dios”.

Explicó que en este contexto, san Josemaría “pensó en algo parecido a una rosa. Buscaba una luz en su oscuridad interior. Y por la mañana entró en esta iglesia, que en aquel momento estaba profanada, y encontró en el suelo una rosa de madera dorada. Era la prueba. Dios

había escuchado su oración y le daba un signo, que huyendo de la persecución respondía a la voluntad de Dios, y eso le devolvió la paz y la alegría”.

El Padre Abad señaló que “celebramos y agradecemos hoy que hace 80 años el fundador del Opus Dei llegó a San Julián de Loria”. También recordó que en su estancia en Andorra, san Josemaría tuvo relación con una pequeña comunidad de monjes de Montserrat, en la que un día celebró la Misa. Y terminó afirmando: “Pidamos a la Virgen que en momentos de duda, de conflicto interno, nos dé alguna rosa que nos asegure que actuamos según la voluntad de Dios”.

La celebración, que comenzó con una procesión con la imagen de la Virgen del Rosario de Pallerols por los alrededores de la rectoría, continuó con el responso por los difuntos de

Pallerols, una comida y finalizó con el rezo del rosario y la veneración de las reliquias de san Josemaría.

Carrera Rosa del Norte

Previamente, la noche del 18 al 19 de noviembre, se celebró la carrera “Rosa del Nord”, una marcha nocturna, invernal y en autosuficiencia, en la que participaron más de 250 personas. El recorrido fue el mismo que hicieron miles de perseguidos y fugitivos, como san Josemaría.

Precisamente este año la jornada coincidió con el 80 aniversario del paso de san Josemaría por Barcelona, en el otoño de 1937, buscando su camino de libertad hacia Andorra. Esta actividad está organizada por la Asociación del Camino de Pallerols de Rialb a Andorra y el Club Deportivo La Cabra Montesa.

Más información y enlaces relacionados

- Obispado de Urgell Fiesta de la Rosa en Pallerols de Rialb.
- IX Jornada de Caminos de Libertad:
«El primer día ya estábamos en el agua ayudando a los refugiados».
- Asociación del Camino de Pallerols de Rialb a Andorra.
- «San Josemaría pasó por la guerra sin faltar a la caridad»
- Música para el Paso de los Pirineos
- Guerra Civil Española y Paso de los Pirineos (1936 - 1939)
- Andorra recuerda a san Josemaría
- Seguir los pasos de San Josemaría a través de los Pirineos
- Caminos de libertad

- "Montserrat y la Merced marcaron la vida de San Josemaría"
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/abad-
montserrat-san-josemaria-trobada-rosa/](https://opusdei.org/es-es/article/abad-montserrat-san-josemaria-trobada-rosa/)
(21/01/2026)